
NO ES BUENO NI DESTRUIR NI DESEAR LA 

DESTRUCCIÓN 

Destruir es una palabra muy fea porque supone el 

fin de algo para siempre. Si destruyes algo lo rompes por 

completo y no existe ya más. Si se refiere a una persona 

es aún peor porque su pone que esa persona 

no vive más . Si lo deseas  también es muy malo 

porque nuestros deseos deben ser cosas bonitas 

 que nos hagan felices. 

Hoy he aprendido que es malo destruir y también desear la 

destrucción  y eso está  

 

Para recordar bien por qué no es bueno desear la destrucción  

puedo leerme de vez en cuando la siguiente lista y repetirme las 

siguientes palabras: ”No debo desear la destrucción de nada ni de 

nadie”: 

 Para ser feliz 

 Para hacer felices a los que me rodean. 

 Para ser buena persona 

 



 


